

Mittwoch 29. April 2009



## KOMMENTAR

SUSANNE PREISS

### Entsorgung

Musste man vor einigen Jahren noch für die Entsorgung alter Elektrogeräte bezahlen, kann man diese mittlerweile längst gratis in den Abfallwirtschaftszentren abgeben. Dennoch scheint einigen der Weg zur Sammelstelle zu mühsam. Schließlich gibt es noch immer Menschen im Bezirk, die ihre E-Geräte lieber im nächsten Straßengraben oder Waldstück entsorgen.

So haben die freiwilligen Helfer der Aktion „Saubere Steiermark“, die vergangene Woche im ganzen Land stattgefunden hat, auch im Hartbergerland einige verrostete Fernseher gefunden.

Nicht nur, dass eine nicht sachgemäße Entsorgung die Umwelt unnötig belastet. Auch waren in diesem Jahr besonders viele Kinder und Jugendliche als Müllsammler unterwegs. Und diesen sollten die Erwachsenen ein Vorbild sein. Im positiven Sinne, versteht sich.

Sie erreichen die Autorin unter [susanne.preiss@kleinezeitung.at](mailto:susanne.preiss@kleinezeitung.at)